

伊藤 玲子……○行財政改革の推進について○教育行政の諸問題について
高橋 浩司……○市民の要望を実現する為に行政として何をすべきか その2 (広聴活動について、オンブズマン制度について、すぐやる課について、行政評価について、マルチ職員育成について)
岡田 和則……○大船のまちづくり

一般質問

2月定例会では3名の議員が一般質問を行いました。一般質問は、現在市が抱えている重要な課題について市長などにただすものです。

詳しくは6月上旬に発行予定の本会議録を図書館等でご覧ください。また、インターネットでも本会議録がご覧いただけますので、ご利用ください。

行財政改革と 教育行政の諸問題

伊藤玲子 議員

務遂行に車両一台が必要としていることを部内でチェックしている

さまざまな要因があると思うが、第一に戦後教育にあるとと思う。人格形成の最も大事な小中学校で規律・規範を

連続の増加だ。十三歳以下の触法少年の凶悪犯も増加している。この現象を教育長はどう考へるか。

市民要望実現に向け行政は何をすべきか Vol.2

高橋浩司 議員

の街づくり条例十一年に交通バリアフリー法が施行され追加整備を行うと回答したが、改修反映されているか

【採択した陳情】 ◇JR北鎌倉駅北口新設についての陳情・総員賛成

陳情の要旨は、二階堂緑苑台の運営と鎌倉芸術館前広場に

ムについての陳情・少數賛成 ないまちづくりの運営を求めるとともに、芸術館前広場を確保してほしいというものです。

【不採択とした陳情】 ◇二階堂緑苑台のグループ化についての陳情・総員賛成

陳情の要旨は、二階堂緑苑台地区に計画されている痴ほう性の散策や園芸活動ができる庭園から、同駅ホーム北側に改札口の新設を求めるものです。

大船のまちづくり

岡田和則 議員

質問：山崎の下水処理施設の上部利用についてはどうか。

質問：青少年の犯罪の増加について、わが国の教育をめぐる問題は学力の低下のみならず、青少年の犯罪の増加も深刻である。警察に逮捕された青少年十四歳から二十歳の人数は十四万七千二百二十五人で、成人の約八・四倍になり、二年

教育長：社会性・公共性に対する意識の薄れ、家庭や地域の人間関係の希薄化等々複合的に絡まっていることも原因と考える。

質問：平成八年に神奈川県福祉力の改修計画を作成し工事を進めてきた。平成十五年度には完了の予定と回答しているが、本年度ですべて完了する見込みが立っているのか。

質問：ふれあい地域懇談会での意見におおかた回答しているが、回答できていないものもある。その中の一つで、防災無線のバックアップに鎌倉工

（オンブズマン制度制定を！） 質問：愛知県西尾市の行政評議会は、行政評議とオンブズマン制度の二つの機能を持つ。このように第三者機関による行政監視と苦情救済を行うべきだと思うが、どうか。

質問：他市の状況も調査し、外埠評議を取り入れていきたい。

（すぐやる課の設置を！）

質問：大船駅西口駅前の都市基盤整備は早い時期にしなければならない。当面は短期的方策に特化したものになる。

質問：大船駅西口駅前の都市基